

La société [PELIKAN MOBILITY](https://www.pelikan-mobility.com) (siège à Neuilly sur Seine), après avoir optimisé l'usage des flottes électriques via une plateforme numérique, lance une offre de location longue durée pour les utilitaires d'entreprises. La start-up, créée fin 2022, a levé 4 millions d'euros pour concrétiser ce projet, visant à rendre le passage à l'électrique plus abordable malgré le coût élevé d'achat des véhicules électriques. [www.pelikan-mobility.com](https://www.pelikan-mobility.com)